

## En Septiembre, LOS ROSARIOS DE SEPTIEMBRE

Mengíbar reza cantando en las auroras de los domingos de septiembre.

Es de destacar la costumbre de ir muniendo o convocando al resto de los Hermanos de la Cofradía para que se levanten y acudan al Rosario.

Las coplas de las muniendas, conservadas de generación en generación, gozan de una gran atracción entre los mengibareños, calculándose su origen hacia el siglo XVII.

En las tardes de los domingos, se hacen las fiestas religiosas y las procesiones con las

imágenes de las cuatro Cofradías que en cada domingo celebra su fiesta: Jesús Nazareno, Virgen de los Dolores, Virgen del Carmen y Virgen del Rosario.